

# **MODELO DE RESPUESTA DEL PRODUCTOR PARA LA ADOPCIÓN DE INNOVACIONES EN EL SECTOR AGROPECUARIO DE LA PROVINCIA LAS TUNAS.**

**MSc. Gustavo Mola Fernández, Ing. Mirialis Molina Espinosa.**

*Universidad de Las Tunas, Cuba. [mola@ult.edu.cu](mailto:mola@ult.edu.cu)*

*Universidad de Las Tunas, Cuba. [mirialisme@ult.edu.cu](mailto:mirialisme@ult.edu.cu)*

La carencia de un Modelo de Respuesta del Productor en el Sector Agropecuario ante la decisión de adoptar la innovación, fundamentado en la teoría económica, limita el proceso explicación y gestión de la innovación. El trabajo fundamenta teóricamente el proceso y se valida en casos de productores de la provincia Las Tunas. Se aplicaron herramientas microeconómicas y técnicas estadísticas para validar los supuestos. Los factores económicos, en las condiciones del sector y el territorio, son determinantes en la decisión de innovar mediante su influencia en los mecanismos de racionalidad económica del individuo ante lo que percibe como una inversión. Se propone un Sistema para la Gestión de la Innovación Local en el Sector Agropecuario para minimizar los factores que inhiben el proceso de adopción de las innovaciones.

**Palabras clave:** Adopción de Innovaciones, Gestión de la Innovación, Microeconomía.